

CHYPRE – OGM retirés du marché

Par

Publié le 30/04/2004

Quatre produits alimentaires contaminés par des OGM ont été retirés du marché. Ces produits, deux sortes de pâtes et deux sauces au soja, étaient analysés dans le cadre d'un programme de détection qui a débuté en juillet 2003 et qui visait 45 produits étiquetés "sans OGM" ou contenant du soja ou du maïs. Ces analyses ont été conduites par un laboratoire d'Etat dépendant du Ministère de la Santé. M. Eleftheriades, responsable du laboratoire explique que "les OGM détectés ne représentent pas un problème pour la santé publique mais c'est un problème d'étiquetage. Les OGM incriminés sont du soja RoundUp Ready et du maïs Bt176". Et d'indiquer que "les entreprises elles-mêmes n'étaient pas au courant de la présence de ces OGM. Jusqu'à maintenant, personne ne faisait de vérification et nous venons tout juste de commencer à faire des efforts, au vu de la nouvelle législation européenne". Un second programme de détection devrait commencer sous peu avec cinquante autres produits.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/chypre-ogm-retires-du-marche/